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(IT der LHM)

Beschluss (gegen die Stimmen von Die Grünen - rosa liste, BAYERNPARTEI 

Stadtratsfraktion, Freiheitsrechte, Transparenz und 

Bürgerbeteiligung, ÖDP, DIE LINKE.,LKR und BIA):

Nach Antrag 

in der Fassung des in der Vollversammlung vorgelegten beiliegenden gemeinsamen 

Änderungsantrags von SPD und CSU mit folgender ergänzter Ziffer 6b (neu) :

Die Verwaltung wird beauftragt, unverzüglich ein Konzept zu erstellen, … 

werden kann. Bei den Standardfunktionalitäten (Textverarbeitung …) sind 

dabei stadtweit einheitlich marktübliche Standardprodukte einzusetzen,die 

eine höchst mögliche Kompatibilität … gewährleisten. 

Bei der Erarbeitung des Konzepts soll zudem dargestellt werden, welche 

bisherigen Programme auf Limux-Basis entfallen sollen. Hierbei wird der 

Stadtrat darüber unterrichtet, inwieweit und in welcher Höhe 

Investitionskosten abgeschrieben werden müssen. Zum anderen soll 

eine grobe Kalkulation der notwendigen Kosten für die Anschaffung der 

geplanten stadtweit einheitlichen und marktüblichen Client-Archtitektur 

vorgelegt werden. Der Stadtrat wird dann eine endgültige Entscheidung 

treffen. 

In der Übergangszeit … funktionieren. 


